

IISGA

Institut d'Informatique et des Sciences de la Gestion Appliqués

www.iisga.ma



L'IISGA, **Institut d'Informatique et des Sciences de la Gestion Appliquée**, est un établissement d'enseignement supérieur situé à El Jadida (Maroc). Il forme **aux métiers de l'entreprise** (marketing, communication, finance, informatique, logistique et management) via des formations diplômantes allant du bac au bac +3.

L'objectif de l'établissement est de former de futurs professionnels compétents, responsables et opérationnels dès l'obtention de leur diplôme.

L'IISGA s'appuie sur **une équipe pédagogique et administrative de qualité** qui accompagne les étudiants tout au long de leur formation. Des consultants externes issus du monde de l'entreprise interviennent aussi régulièrement afin d'apporter leur savoir-faire et leur expérience aux futurs lauréats.

Enfin, **riche d'un réseau de partenaires professionnels et institutionnels** au Maroc et à l'international, l'IISGA ouvre la porte à de belles opportunités de carrière pour ses étudiants.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégies des Organisations

- **Bachelor européen** – Management et Gestion des PME
- **Mastère Européen** – Management et Stratégie d'Entreprise
- **Mastère Européen** – Management des Ressources Humaines

03. Informatique, Digital, Technologie

- **Bachelor européen** – Développeur Web

10. Environnement, Ressources Naturelles, Développement Durable

- **Bachelor européen** – Qualité, Sécurité et Environnement
- **Mastère Européen** – Management Environnemental et Énergétique

Autres formations et certificats proposés par l'école

Techniciens

- Gestion Informatisée
- Gestion Administrative et Comptable

Techniciens Spécialisés

- Développement Informatique
- Systèmes et Réseaux Informatiques



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

■ **Echanges** : Membre du réseau ENTREPRENDRE France/Maroc



INFOS PRATIQUES

60 Résidence Mansour Billah,
Apt 19.21.24 - Bd Mohamed V
24000 El Jadida
MAROC
+212 523 354 496
contact@iisga-maroc.com



INFOS RÉGION

Tourisme
www.visitmorocco.com/fr/voyage/el-jadida-mazagan
Collectivités
www.communesmaroc.com/province/el-jadida
Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma
Citerne Portugaise
Château Rouge
Équipes de sport emblématiques
Difaa Hassani d'El Jadida

LES + DE L'ÉCOLE

- Pédagogie par « approche par compétence »
- Réseau d'entreprises partenaires
- Stages en entreprise
- Projet tutoré
- Corps professoral composé de formateurs permanents ou vacataires et de consultants issus des entreprises



CHIFFRES CLÉS

262 étudiants - 10% d'étudiants étrangers
17 enseignants - 5% d'enseignants étrangers
11 partenariats (Pfizer, MarsaMaroc...)
Date de création : 2015
2 campus
■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **accréditée par l'État Marocain**



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

IISGA

Institut d'Informatique et des Sciences de la Gestion Appliqués

www.iisga.ma



IISGA, the **Computer and Applied Administration Science Institute**, is a higher education institution based in El Jadida (Morocco). It offers training for **corporate careers** (marketing, communication, finance, IT, logistics and management) through qualifying study programmes from high school studies to bachelor's degrees.

The aim of the institution is to train future professionals who are competent, responsible and operational right upon graduating.

IISGA relies on **quality teaching** and administrative staff who support students throughout their training period. External consultants from the corporate world also come regularly to impart their **know-how** and experience to the future graduates.

Lastly, endowed with a **network of professional and institutional partners** in Morocco and internationally, IISGA provides its students with great career opportunities.

The FEDE is an **INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.

PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Bachelor's – SME Management
- European Master's – Management and Business Strategy
- European Master's - Human Resources Management

03. IT, Digital Tools and Technology

- European Bachelor's - Web Development

10. Environment, Natural Resources and Sustainable Development

- European Bachelor's – Quality, Safety and Environment
- European Master's – Environmental Management

Other programmes and certificates proposed by the school

Technicians

- Computer-based Administration
- Administration and Accounting

Specialised Technicians

- Information Technology Development
- IT Systems and Networks



TEACHING LANGUAGES

French



INTERNATIONAL PROGRAMMES

■ Exchange: Member of the ENTREPRENDRE Network
France/Morocco



PRACTICAL INFOS

60 Résidence Mansour Billah,
Apt 19.21.24 - Bd Mohamed V
24000 El Jadida
MAROC
+212 523 354 496
contact@iisga-maroc.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism

www.visitmorocco.com/fr/voyage/el-jadida-mazagan

Local government

www.communesmaroc.com/province/el-jadida

Famous heritage

whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma
Portuguese tank
Red Castle

Local sports teams

Difaa Hassani d'El Jadida

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Skills-based approach
- A network of partner companies
- Corporate internship
- Tutored projects
- Teaching staff comprised of permanent and temporary trainers and consultants from the corporate world



KEY FIGURES

262 students - 10% foreign students

17 teachers - 5% foreign teachers

11 partnerships (Pfizer, MarsaMaroc...)

Date of creation: 2015

2 campuses

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **accredited by the Moroccan State**



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles